



El rector avanzará el 4 de diciembre sus retos para este curso en la reunión del Claustro

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Claustro de la Universidad se reunirá el próximo 4 de diciembre para debatir, entre otros asuntos, las líneas centrales y las propuestas académicas del rector Daniel Hernández Ruipérez con vistas al presente curso. La sesión ordinaria del máximo órgano de representación académica, que se desarrollará en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, permitirá conocer los nuevos objetivos de la política académica del equipo rectoral, tanto en materia docente como en la faceta investigadora.

Como viene siendo habitual en las sesiones claustrales de pasados cursos, los presidentes de las diferentes comisiones delegadas detallarán la labor que han venido acometiendo en los últimos meses, y plantearán ideas para mejorar el quehacer cotidiano de la centenaria institución académica. Estos son los casos de las comisiones Económico-Financiera, Docencia e Investigación, Relaciones Institucionales y Seguimiento del Programa de Evaluación de la Calidad.

El Claustro está formado por 300 representantes de la comunidad universitaria, distribuidos entre 158 profesores doctores con vinculación permanente, 32 en representación del resto de las categorías del profesorado, excepto la de profesor asociado, dos claustrales por los ayudantes y el personal investigador en formación, dos profesores asociados, 80 estudiantes (15 de ellos de doctorado y postgrado) y 26 miembros del personal de administración y servicios.